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03５つのテーマについて議論しています

第六期長期計画・第二次調整計画

　市の最も重要な計画として、令和６年度から第六期長期計画・調整計画がスタートしました。令和５年
12月の市長交代を受け、条例に基づき、この計画の見直しに向けて議論するものが「第二次調整計画」です。
第二次調整計画では、「第六期長期計画・調整計画」のすべてを見直すのではなく、市長公約に関連する５
つのテーマに絞って議論を行っています。

そもそも「第六期長期計画・第二次調整計画」って？

最新情報は
こちら

今後のスケジュール（予定）

市民との意見交換会
（対面／市民会館）

市民との意見交換会
（オンライン）

計画案公表
パブリックコメント募集！

市民との意見交換会
（オンライン）

9月30日（月） 11月15日（金） 12月10日（火）11月23日（土・祝）

策定委員会案を市長へ答申
計画決定！

市議会議員との
意見交換（調整中）

決定した計画を
市議会へ報告

第六期長期計画・第二次
調整計画スタート！

2月 12月下旬令和7年1月4月

大須賀一雄（おおすか・かずお）　水彩画家。1937年群馬県出身。武蔵野市在住。画材は透明水彩。元 JR東日本国際課勤務。JR東日本絵画クラブ初代
事務局長。これまでJR東日本の駅の絵を1000点以上描き、新聞、雑誌、テレビなどでも紹介されている。著書は『あなたの街の駅物語』（日貿出版
社）、『スケッチお手本帖』（素朴社）、『透明水彩の世界・ヨーロッパ』および『緑』（旅もようスケッチ会）ほか。2022年まで、JR東日本の大人の休日
倶楽部のカレンダーの絵を担当。海外スケッチ旅行歴も長く、これまで50カ国以上を訪れ、個展も30回を超える。
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見慣れた風景も、絵になるとちょっと違う趣が出てきます。
そんな武蔵野の風景を、大須賀一雄さんが春夏秋冬で切り取って描きます。

武蔵野スケッチ物語
この街が好きだから

絵と文

大須賀一雄

境四丁目にて

93

就労を含めた
高齢者の社会
参加の支援

子育て世代への
外出支援

今後の学校改築の
あり方の検討

吉祥寺イースト
エリアの
まちづくり

テーマ 1 テーマ 2 テーマ 3 テーマ 4 テーマ 5

吉祥寺パーク
エリアの
まちづくり

　昭和46年の第一期基本構想・長期計画から続く、市民参加・議員参加・職員参加を中心とする「武蔵野
市方式」を継承しています。市民との意見交換会や市議会議員との意見交換を通じ、さまざまなご意見をい
ただいているところです。11月15日には計画案を公表し、パブリックコメントを募集しますので、世代を
問わず、多くの皆さんからのご意見をお待ちしています。

「武蔵野市方式」で計画案を作成中！

＊写真は前回策定時のもの市民との意見交換会＊

策定委員会は
市民と副市長に
より構成されて
います！

中高生世代を
対象にした
意見交換会＊も
実施しました！




